

福田改造内閣の外務、財務、厚生労働各政務官に6日、県選出国會議員3氏が就任した。拉致問題、財政再建、社会保障の信頼回復などそれが緊急の課題

に直面する中、福田首相が掲げる「安心実現内閣」をどう支えるのか。抱負を聞いた。

# 県選出 新政務官に聞く



厚生労働

戸井田徹氏(民・兵庫11区)



財務

末松信介氏(自民・兵庫選挙区)



外務

西村康稔氏(自民・兵庫9区)

## 財政に地方の視点

議論を始める時に来ている」と話す。

参院議員会議員理事として地

景気減速と少子高齢化が進む  
中で危機的な財政をやりくりす  
る立場に。党内では「二以上  
の歳出削減は絶対だ」との声が  
噴出しているが、「それでも歳  
入と歳出の均衡を保証しなけれ  
ば」と表情を引き締める。

消費税率や道路財源の一般財  
源化など、税制をめぐる課題も  
「そのための経済政策との活発な  
人事交流を提案したい」。当選  
一回。五十二歳。(足立聰)

して恥ずかしい仕事をして  
うと訴えたい」と、憲法改革を  
最重要視する。

自身の落選経験と重ね「厚労

内閣府政務官として公職選舉制度  
度改革などを担当したのに統  
じて横滑りの起用。医療制度、年

金問題など厚生労働行政への世  
論の反発は強い。「国民の信任を失  
い田のは政治の役目。名を残

## 国益実現に全力を

「経済、安全保障、環境など幅  
広い課題が山積している」。党で  
「ヤンス」と愛称される。

外交交渉は通商産業省(現經  
済産業省)の職員時代に現場経  
験を積んだ。世界貿易機関(W  
TO)交渉の早期再開、資源工  
業会の事務局長などを歴任し  
てきた。「培つた人脉を生かすチ  
ネルギーや食料の価格高騰対

策、拉致問題など、各国と友好  
を築くだけでなく、互いに主張  
を述べながら何とかなる」と  
氣を引き締める。

国際社会での日本の存在感を  
高めるため「各省庁と連携し、  
日本の中核の実業家等力を説いて  
したい」。当選回数、四十五歳。

(山崎進)

しき時だからこそ、何とかした  
い」と自信の語彙した。

しき時だからこそ、何とかした  
い」と自信の語彙した。

しき時だからこそ、何とかした  
い」と自信の語彙した。

(永見耕人)